



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Abogados de familia alertan de los riesgos de entregar las sentencias íntegras en los colegios

La gestión de la protección de datos es un elemento transversal para los abogados que protegen los datos sensibles de sus clientes. Estos profesionales gestionan datos de terceros y tienen el deber deontológico de confidencialidad y de proteger su secreto profesional de mantener la discreción en este entorno.

En el caso de los abogados especializados en derecho de familia, aunque la determinación de los regímenes de guarda y custodia, entregas y recogidas, y demás particularidades relativas a la gestión del cuidado de los hijos e hijas de parejas divorciadas o que viven separadas competen al ámbito judicial, **dado que los menores acuden diariamente a sus correspondientes centros escolares**, se hace necesario que éstos conozcan el contenido de aquellas medidas que afectan al ámbito educativo.

**Óscar Martínez**, abogado con despacho en Valencia y miembro de la Junta Directiva de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA), señala que “a tal efecto, por el bien de los menores, se hace

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |